

*Wie Du im Anfang warst,
als meine Wege begannen,
so bist Du auch wieder
am Ende meines Weges.
(Irischer Segen)*

Dankbar für alles, was wir mit ihr erleben durften, nehmen wir Abschied von unserer Schwester, Schwägerin, Gotte, Tante, Grosstante und Cousine

Maria Elisabeth (Maya) Eidenbenz

5. November 1940 – 4. Februar 2019

Nach einem reichen Leben ist sie nach längerer Krankheit friedlich in die andere Welt hinüber gegangen.

In Liebe

Peter und Kathrin Eidenbenz-Glogg

Verena Rueff-Eidenbenz

Walter und Dorothea Eidenbenz-Steiger

Regula und Arthur Lilienthal-Eidenbenz

Annegret und Martin Bösch-Eidenbenz

Rosmarie Eidenbenz-Sommerhalder

Nichten und Neffen

Anverwandte und Freunde

Die Abschiedsfeier findet am Freitag, 8. März 2019, 10.30 Uhr in der Reformierten Kirche Zollikon (Dorf) statt.

Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Médecins Sans Frontière, Rue de Lausanne 78, 1211 Genève, Postcheckkonto 12-100-2, IBAN CH18 0024 0240 3760 6600 Q, oder des HEKS, Hilfswerk der evangelischen Kirchen der Schweiz, 8042 Zürich, Postcheckkonto 80-1151-1, IBAN CH37 0900 0000 8000 1115-1

Traueradresse: Annegret Bösch-Eidenbenz, Mühlestrasse 10, 8124 Maur